
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 018/2023  

PROTOCOLO Nº 154/2023 

DATA: 23/06/2023 

 

 

O vereador EDUARDO GUILHERME ARTMANN, integrante da bancada do 

Progressistas, vem à presença deste Egrégio Plenário apresentar o seguinte Pedido de Informação: 

 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO: 

 

Que o Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de Agricultura 

Pecuária e Meio Ambiente, informe para esta Casa Legislativa informações referentes ao lixo que 

é recolhido pelos caminhões de coleta de lixo e destinado ao aterro ao nosso Município. 

1. Qual é o tipo de lixo que os caminhões de coleta de lixo estão 

autorizados a recolher? 

2. Quais são os critérios utilizados para determinar quais tipos de lixo 

podem ser recolhidos pelos caminhões de coleta? 

3. Existe algum acompanhamento ou fiscalização para garantir que o lixo 

seja devidamente depositado no aterro sanitário e que o local esteja em 

conformidade com as normas ambientais? 

Solicito que as informações sejam fornecidas por escrito, preferencialmente 

dentro do prazo legal estabelecido para resposta a pedidos de informação. Desde já, agradeço a 

atenção dispensada e aguardo atenciosamente respostas. 

 

Sala de Sessões, em 23 de Junho de 2023. 

 

 

 

   Ver. Eduardo Guilherme Artmann, 

  Bancada do Progressistas. 


